

Kuchenbasar im Café

Kirchendorf bietet Ruhepol zu Landesfest

Wernigerode (jbs) • Am Rande des Kirchendorfes wird im Martin-Luther-Saal in der Pfarrstraße ein Kirchencafé zum Sachsen-Anhalt-Tag eingerichtet. Organisiert wird es von der Gemeinde St. Sylvestri und Liebfrauen in Wernigerode, wie Pfarrerin Cornelia Seichter mitteilt. Auch aus anderen Kirchengemeinden beteiligen sich Helfer und backen für den Kuchenbasar etwa 100 Kuchen. Das Kirchencafé ist am Freitag und Sonnabend bis 18 Uhr, am Sonntag bis 16 Uhr geöffnet.

